

# LE PROBLÈME C'EST PAS LE VOILE C'EST LA FRANCE COLONIALE\*

\* L'ÉTAT FRANÇAIS NIE LA CAPACITÉ DES FEMMES MUSULMANES À CHOISIR DE SE VOILER OU NON. IL ORGANISE LEUR "DÉVOILEMENT", EN INTERDISANT LE VOILE À L'UNIVERSITÉ, DANS LES SORTIES SCOLAIRES, DANS L'ESPACE PUBLIC. L'ÉTAT PRÉTEND ÉMANCIPER LES FEMMES MUSULMANES : IL NE FAIT QUE REPRODUIRE LES LOGIQUES COLONIALES.

EN ALGÉRIE COLONISÉE, DES CÉRÉMONIES DE DÉVOILEMENT ÉTAIENT ORGANISÉES PAR L'ARMÉE FRANÇAISE. LUTTONS CONTRE LES POLITIQUES VISANT À CONTRÔLER LES CORPS ET POUR LA LIBERTÉ DE CHACUNE À CHOISIR COMME ELLE S'HABILLE